
 

 

 
 

 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Emídio Navarro  

Minuta da ata da reunião nº.39 de 21 de julho de 2021 
 
 

 

 

Ponto prévio: Aprovação da ata da reunião nº. 38 de 26 de maio 

- Aprovada por unanimidade.   

 
Ponto um: Informações 

- Presidente: a Conselheira Virgínia Mousaco não estará na escola no próximo ano 
letivo, será substituída neste conselho pelo primeiro elemento não eleito na ordem da lista 
de candidatos do pessoal docente ao Conselho Geral a que pertencia.  

- Conselheiro Filipe Santos: os conselheiros representantes dos alunos concluem o 12.º 
ano, pelo que serão substituídos nos seus mandatos no próximo ano letivo. 

 
Ponto dois: Regimento Interno do Conselho Geral 

 Aprovado por unanimidade. 

 

Ponto três: Mapa de Férias do Diretor 

 Aprovado por unanimidade. 

 
Ponto quatro: Outros assuntos 

Não houve outros assuntos a tratar. 

 
 

A minuta da ata foi aprovada por unanimidade. 

 

 
 

A Presidente  

 
Paula Silveira 


